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tout au long de notre vie nous allons devoir faire façe à des multitudes d'événements particuliers et
importants, mais il en est un qui est primordial et incontournable, et qui d'ailleurs doit concerner
beaucoup de jeunes ici, moi la première : Grandir !!!!

Quand je serais grand... 
  La vie nous offre son lot de moments cruels. Ces moments douloureux où l'on prend conscience que quelque
chose change au plus profond de nous même, mais ce changement là nous le connaissons pas. 
 On a déjà eu tant de mal à se faire à la transformation de notre corps durant la purberté, mais nous sommes
encore bien loin d'être fini... 
  Après notre corps c'est notre esprit qui fait des siennes, et c'est je crois l'eppreuve la plus difficile. Attention,
je ne veux pas parler de la crise d'adolescence, d'ailleurs je ne suis même pas sûre de l'avoir finie... Non je
vous parle du moment où vous vous sentez trop à l'étroit dans votre esprit, du moment où il vous grandir... 
 
 
 Grandir c'est léppreuve la plus difficile que l'on ai à subir dans sa vie ! 
 Il arrive souvent que l'on fasse des mauvais choix dans la vie, il parraitrait même que cela aide à s'endurcir ;
mais lorsque votre vie ne semble être qu'une succession d'erreurs, ce doit êtres qu'elles ne fournissent pas
l'effet pédagogique voulu, non ? 
  Comment est-il possible que l'on se trompe aussi souvent ? 
  Comment se fait-il que l'onarrive pas à contrôler notre vie et que l'on finisse toujours par la subir ? 
 On pense connaitre le droit chemin, mais c'est comme si une petite voix au fond de nous nous en détournait.
Et c'est pour cela qu'il nous arrive parfois d'être si malheureux. 
 Toute cette tristesse n'a rien à voir avec ce que les gens peuvent penser de nous, et encore moins avec les
repproches qu'ils peuvent nous faire, n'est-ce pas ? 
 Mais après tout, si certaines personnes ont des choses à nous repprocher (dans la mesure où elles commptent
pour nous), c'est tout de même que l'on doit être en tort quelque part... 
  Et c'est à ce moment là que tout commence car, lorsque l'on se croit incapable de maitriser sa vie, de prendre
et assumer ses responsabilités ; et que l'on meurt d'envie d'effacer certains moments de notre vie pour mieux
les recommencer alors on est sur la bonne voix ! 
  Et oui si l'on arrive à prendre conscience de tout cela alors c'est que nous sommes en train de grandir. On se
sent prêt à affronter la vie de front car on sait reconnaitre nos faiblesses, et croyez moi le plus fort n'est pas
celui qui se pense invincible mais plutôt celui qui sait admettre ses torts ses défauts. 
 C'est vrai qu'arrêter de se leurrer çà peut faire mal et créer de fortes désillusions, mais avant tout çà rend plus
fort !!! 
 
 
  surtout ne voyez pas çà comme une leçon de morale car tous ce que vous aurez lu concerne particulièrement
mon vécu, et comme j'ai des milliers de choses à apprendre encore je n'aurai pas la prétention de vous
enseigner quoi que ce soit, mais plutôt de partager mes opinions, et puis si quelqu'un se reconnait en lisant çà
c'est que finalement je ne suis pas aussi folle que le pensent certaines personnes.
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